

学びのアルバム NO.6

下中幼稚園の園児数は現在20名。小規模園ならではの、一人一人の育ちを大切にしたきめ細やかな関わりができるよう努めています。半面、友達関係が固定化してしまうというデメリットもあります。

そこで、今年度は、年少と年長のかかわりを深め一緒に活動をする場面を増やすよう「異年齢グループ」をつくることにしました。異年齢活動がきっかけとなり、戸外遊びでも、室内遊びでも、互いに声を掛け合い交流を楽しむ姿が見られるようになっています。



一緒に過ごすことで…

違うクラスの友達と一緒に活動し共に過ごす時間が増えたことで、年長児は、年長児らしく自覚をもって遊びをリードするようになってきました。また、いろいろなことに自信をつけ、年少児への関わりがとても優しくなってきています。

年少児は、年長児のやることすべてに憧れの気持ちをもち、たくさんの刺激をもらいました。「おもしろそう！」「年長さんと同じことをやってみたい」「これ使ってたよね」など、見たこと、感じたことを友達や先生に伝えながら、自分たちの遊びに生かしています。

サツマイモの
苗植え





そのまま穴の中に
植えてね。



「一緒に植えてみようね。やってごらん」
年長さんは、優しく見守ります。



これはジェンガっていう
ゲームだよ。崩れないよう
にゆっくり重ねてね。

室内では...

この鉄砲でお化けを
退治してください。
2回チャンスがあります。



園庭では...





砂場では...

シートを敷くと、
水が減らないよ。





滑るからゆっくり
入ろうね。

「よしやるぞ！」と次の日から年少組もダイナミックに砂遊びを始めました。たくさんのお洗濯、ありがとうございました。



フープを並べてじゃんけんゲーム。
なが~いコースができました。





フープの並べ方を少し変えると...
楽しいマラソンコースの完成。
年長さんの後をついて、たくさん走りました。



「こっちへおいで。一緒に遊ぼう」って優しく誘ってくれる年長さん。
さりげない優しさに感動です。



遊んだ後は、みんなで片付け！

アクセサリーやさんへようこそ！



こちらですね。
50円です。



チョコレートケーキ
ひとつください！



次の日、年少組の保育室では、ケーキ屋さんが開店しました。



雨の日には、遊戯室に公園を作って遊んだね。
年長さんが先頭に立って、楽しいコースを考えてくれました。

あー楽しかった！
いっぱい教えてくれて
ありがとう！





これからも、互いにとって豊かな学びの時間となるよう
環境を整えていきます。

